

2024年度



吉小だより

吉分小学校
〒630-0222
生駒市吉分町 356-1
TEL : 0743-76-8615

先日、中休みに運動場で WBGT(暑さ指数)を測定すると「運動は原則中止」の領域の数値を示しました。そこでその日の運動についても中止し、児童の安全を最優先させていただきました。

最近の報道で「熱中症警戒アラート」という言葉をよく耳にされると思いますが、まだその上に「熱中症特別警戒アラート」というレベルがあります。「熱中症特別警戒アラート」が発令された場合には、学校は休校となりますが、全域で暑さ指数が「35」に達した都道府県は、これまでないそうです。

熱中症は命にかかわる問題です。予防と対策は引き続き行ってまいります。

して、一人で操ることの難しさを知りました。また、街角で車いすを使用されている方に出会ったとき、どのように声をかけることができるかについても考えました。

☆ 「租税教室」の出前授業を受けました



7月8日(月)の2、3時間目に、6年生が近畿税理士会奈良支部の方に来ていただき、「租税教室」の出前授業を受けました。

スーツケースの中に入った1億円分の重さを実感したり、直接税と間接税について学んだりしました。また、「町をつくろう」というワークショップやアニメの視聴を通して、税金の果たす大切な役割について教わりました。

☆ パッカー車体験の出前授業を受けました



6月27日(木)の5時間目に、生駒市衛生社さんに来ていただき、4年生がパッカー車体験の出前授業を受け、ごみの分別やリサイクルのこと等について学びました。

各クラスの児童代表と先生の代表の5人でダンボール箱をつぶす体験を競いました。最後にパッカー車の運転席に座らせていただきました。

☆ バイオリンコンサートを実施していただきました



7月8日(月)に、バイオリンとピアノ奏者に来ていただき、4年生にバイオリンコンサートを実施していただきました。音楽の教科書に出てくる「サウンド・オブ・ミュージック」のメドレーや「情熱大陸」などを演奏していただきました。また、バイオリンのしくみについても教えていただきました。

☆ 車いす体験を行いました



7月2日(火)に生駒市社会福祉協議会の方に来ていただき、5年生に車いす体験の出前授業を実施していただきました。

車いすのことについて教えていただいた後、実際に車いすに乗り、動かしました。前に進んだり止まったり、曲がったりすることを通

夏休み中の留守番電話の設定時刻について

平日は午後5時から翌日午前8時30分まで留守番電話での対応となります。

ご理解のほどよろしくお願いいたします。